
市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

平成２８年深谷市議会第２回定例会

質問日
通告
番号

氏 名 質問事項

１ 加藤　利江 １．深谷市の観光について
(1)渋沢栄一課を設けたらどうか
２．敬老について

３．自治会と学校の地区割について

４．学校の行事について
(1)林間学校について
５．市の行事について

６．産業祭について
(1)本年の開催場所は
７．看板について
(1)上柴ニュータウンの看板について
８．安否確認について

２ 清水　健一 １．住民サービスの向上について
(1)総合支所のあり方について
２．行政組織の運営について
(1)兼務職について
３．自治会の活性化について
(1)加入促進について
(2)役員等の後継者不足について

３ 茂木　一郎 １．広告事業について
(1)深谷市の現状は
(2)今後について

４ 五間　くみ子 １．公立保育園について
(1)保育の量の確保について

５ 三田部　恒明 １．公営企業経営改革について
(1)経営戦略の策定推進について

２．農業施策について
(1)農業塾開催の提案について
(2)農地取得別段面積制度について

６ 清水　修 １．学校給食について

２．重度訪問介護について

３．図書館行政について
(1)図書館行政について

(1)障がい者が地域で暮らすための重度訪
問介護について

(1)緑ヶ丘地区と栄町地区について聞きた
い

(1)年間の行事は話し合いで決めているの
か

6月17日

(1)敬老祝品について追せき調査をしたら
どうか

(1)民生委員さんが月に１度届けるジュー
スについて

(1)子どもの貧困と学校給食の無料化につ
いて
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質問日
通告
番号

氏 名 質問事項

７ 鈴木　三男 １．新庁舎建設について
(1)耐震補強と大規模改修を

(2)市の業務は分庁として総合支所の活用を
２．合併特例債の返済について

３．生活サポート事業について
(1)障がい者にやさしい送迎サービスを

８ 佐久間　奈々 １．学習支援事業について

(1)計上された関係予算の執行について

(2)各協議や交渉の進捗について
９ 村川　徳浩 １．総合振興計画について

(1)現在の総合振興計画は機能しているのか

１０ 武井　伸一 １．渋沢栄一翁と尾高惇忠について
(1)論語の里整備活用計画について
２．災害について

(1)自主防災組織について
(2)水害対策について

３．八基地区の農地について
(1)農道の整備について

１１ 中矢　寿子 １．予防接種について
(1)Ｂ型肝炎ワクチン定期接種について
(2)３歳児までの経過措置について
２．公正な選挙執行について

(1)不在者投票指定施設について
１２ 角田　義徳 １．交通事故対策について

(1)深谷市交通事故防止特別対策について

(2)第９次深谷市交通安全計画について

２．花園ＩＣ拠点整備プロジェクトについ
て

6月20日

(1)生活保護世帯・生活困窮世帯を対象と
した学習支援事業の実施について

(2)次期総合振興計画は多額の市費を投じ
て外部委託し作る必要があるのか

(1)返済のために、市民サービスを後退させ
ることはないか
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